## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Judo: Me Jean-Claude Djimbi marque des points au Grand Slam de Budapest

Willy NDONG Libreville/Gabon

E Grand Slam de Budapest (Hongrie), organisé par la Fédération internationale de judo (FIJ), s'est achevé dimanche dernier. 406 compétiteurs, venus de 61 pays, dont 12 arbitres, ont pris part à cette compétition. Et ce, après plus de 6 mois d'arrêt du fait de la propagation de la pandémie de coronavirus. Le Gabon, à défaut d'avoir présenté des compétiteurs, pour des raisons diverses, notamment des blessures, était représenté par un sifflet: l'arbitre international Jean-Claude Djimbi qui, pour la circonstance, était l'unique officiel africain sélectionné pour prendre part à ce tournoi. 19e au classement mondial, notre compatriote, une fois encore, a marqué des points. Ainsi, en plus d'avoir arbitré plusieurs combats, il a été retenu pour officier la finale dame des moins de 48 kg entre l'Argentine Paula Pareto,

championne olympique en titre et l'athlète venue du Kosovo Distria Krasniqi, 2e au classement olympique pour "Tokyo-2020". "Une reprise satisfaisante pour moi. En effet, j'ai arbitré les combats dans le bloc final. Avec notamment une finale or et deux finales de bronze. Ce qui est important pour le classement menant vers Tokyo-2020"

Notre compatriote Jean-Claude Djimbi est toujours à la conquête des prestigieux points devant lui permettre de faire partie des 16 arbitres qui seront qualifiés pour les jeux olympiques de Tokyo 2020. Mais la route est encore longue."Un gros travail reste encore à faire pour gagner des places. Car je suis en concurrence avec des arbitres des pays très bien structurés. C'est donc à moi de m'adapter aux nombreuses contraintes pour participer aux différentes compétitions. Je profite de cette occasion pour remercier Me Hugues Boguikouma qui continue de m'accompagner ", poursuit-il. Et dans l'attente de la prochaine compétition du



Me Jean-Claude Ndjimbi : passage réussi à l'Open de judo de Budapest.

World Judo Tour, notre com-

l'Open de Yaoundé (Cameroun), de Dakar, et au championnat cembre 2020 à Madagascar.

d'Afrique prévu du 20 au 27 dé-

## 70 millions pour les sportifs gabonais de haut niveau

Willy NDONG Libreville/Gabon

NTHONY Obame (taekwondo), Urgence Mouega Mouega (taekwendo), Sarah Mazouz (judo), Ursula-Karene Agono Wora (judo), Célestine Avome Ella (tennis), Maria-Manuela Nyonda (tennis) et Guy Maganga Gorra (athlétisme), ont reçu, tout dernièrement, de la part du ministère des Sports, la somme de 70 millions de francs.Ce montant représente la deuxième tranche de leur subvention de sportif de haut niveau. La première tranche, d'un montant de 125 millions, avait été payée en 2019. Soit un total de 195 millions, sur les 250 millions prévus. Ainsi, malgré la situation économique difficile que traverse notre pays, les autorités continuent d'accompagner ces sportifs.



Guy Maganga Gorra fait partie des bénéficiaires de cette

"Le sport de haut niveau représente l'excellence sportive. Le paiement de la subvention aux sportifs de haut niveau rentre dans la vision du président de la République Ali Bongo Ondimba à travers le soutien de l'État aux sportifs participant aux compétitions officielles figurant aux

calendriers des fédérations sportives internationales et qui leur donnent droit à un classement mondial", explique le ministre des Sports Franck Nguema. À noter que ces sept athlètes de haut niveau ont été sélectionnés, en toute objectivité, par rapport à leurs performances.

## Ligue Europa de l'UEFA: Guélor Kanga de retour

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

l'occasion de la 2e journée de la Ligue Europa, ⊾Guélor Kanga devrait retrouver le terrain ce soir, avec son club de l'Étoile Rouge de Belgrade. En effet, absent des pelouses depuis plusieurs jours pour cause de coronavirus, le médian gabonais, qui s'est très vite remis, fait partie du groupe choisi par le coach 🐔 Dejan Stankovic pour affronter les Tchèques du FC Slovan Liberec. Revenu dans la capitale serbe cet été, après un passage du côté de Prague (2017-2020), Guélor Kanga tentera d'aider son club à obtenir sa première victoire, après avoir été battu (0-2) par les Allemands d'Hoffenheim lors de



Guelor Kanga Kaku, le milieu de terrain international gabonais du club serbe de l'Etoile Rouge de Belgrade.

la première journée, il y a une semaine. L'international gabonais sera sans doute l'un des hommes à suivre lors de cette rencontre.